

La joie de la charité

« D'où m'est-il donné que la mère du Seigneur vienne jusqu'à moi » (Luc 1.41.44). Cette parole est adressée à chacun de nous, oui la Vierge Marie nous fait ce cadeau merveilleux de venir nous visiter et nous donner son Fils. Les équipes du rosaire du Calais ont prié avec foi durant ce mois de mai dans les différentes paroisses : parfois à 5,6 personnes, à 60 avec les jeunes du secteur de Coulogne, en unissant leurs 2 équipes comme à Nortkerque. Tous, nous nous sommes tournés vers la Vierge Marie avec confiance, elle qui connaît si bien nos joies et nos peines. En ce 31 mai, lors de notre assemblée, nous avons uni à notre prière les sinistrés des inondations de Bruay, d'Houdain, de Bully etc....la messe de clôture a eu lieu à Ardres nous étions nombreux (une centaine) réunis pour la fête de la visitation pour vivre une Eucharistie emplie de ferveur et d'espérance et à l'exemple de Marie, redire notre « oui » libre et confiant au Seigneur Jésus.